

Weihnachten in Rös Rath

Der Nikolaus bringt Geschenke mit

Für das kommende Wochenende laden Wintermarkt und Einzelhändler zum Bummeln ein

Mit gleich vier Aktionen am kommenden Wochenende eröffnet Rös Rath die Weihnachtszeit. Am Samstag laden die Einzelhändler der Interessengemeinschaft Gewerbe Forsbach (IGF) zum langen verkaufsoffenen Samstag. Bis 16 Uhr haben die Geschäfte in Forsbach dann geöffnet. Ab 18 Uhr wird in der Bagatelle gefeiert. Dann veranstaltet die IG Hoffnungstal nämlich eine große Weihnachtsparty.

Heuballen und Lagerfeuer. Auf dem Sülzthalplatz wird es am kommenden Sonntag gemütlich. Wenn der Wintermarkt zwischen 12 und 18 Uhr die Stände öffnet und Be-

sucher zwischen Heuballen und Lagerfeuer über den Platz schlendern, freuen sich auch die Einzelhändler. Sie öffnen am Sonntag ihre Geschäfte. Die Initiative „Gemeinsam für Rös Rath“ (GfR) hat sich ebenfalls wieder einiges einfallen lassen. Das Programm kann sich sehen lassen: Um 12 Uhr eröffnet das desiginierte Rösrather Dreigestirn den Markt und schenkt den Besuchern heißen Glühwein aus. Um 14 Uhr begrüßt Bürgermeister Marcus Mombauer die Gäste und der Nikolaus kommt mit Geschenken für die Kinder. Rasante Action gibt es ab 14.30 Uhr, wenn der Traktorparcours eröffnet. Nach der wilden Fahrt bietet sich eine Stärkung beim

Marshmallow-Grillen an (ab 15 Uhr). Ab 16 Uhr tritt die Bläserklasse der Realschule auf und wird um 17 Uhr vom Sülztaler Blasorchester abgelöst. Mit Reibekuchen, Crêpe, Glühwein, Kaffee, Grünkohl und mehr können sich hungrige Besucher die Mägen füllen.

Große Vielfalt. An beiden Tagen bietet zudem der Weihnachtsmarkt am Schloss Eulibroich Gelegenheit, mit Glühwein, Bratwurst und Waffeln sowie schönen Dekorationen in die Adventszeit zu starten. Alle Infos zum Programm sind im Internet zusammengefasst:

📄 www.gemeinsam-fuer-roesrath.de

Bild: Robert Scheuermeyer



„Seid ihr denn auch alle brav gewesen?“ –
so wird am Sonntag um 14 Uhr die Frage lauten